



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>69 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>519V900865A</b>
Prix	<b>550 000 €</b>

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Offre exclusive pour un superbe appartement de type 3 pièces situé dans une résidence de prestige à Beausoleil. Si vous cherchez un espace chaleureux et bien aménagé, cet appartement est fait pour vous. Avec une surface de 69 m<sup>2</sup>, il offre un séjour spacieux de 25 m<sup>2</sup>, une cuisine américaine équipée, deux chambres, une salle de bain et deux terrasses. Il est situé au 8ème étage de l'immeuble et offre une vue imprenable sur la mer. L'exposition plein sud assure une luminosité continue tout au long de la journée. Il offre également une terrasse de 60 m<sup>2</sup> pour profiter des beaux jours. Il offre de ...

*Exclusive offer for a superb 3-room apartment located in a prestigious residence in Beausoleil. If you are looking for a warm and well-appointed space, this apartment is for you. With a surface area of 69 m<sup>2</sup>, it offers a spacious living room of 25 m<sup>2</sup>, an equipped American kitchen, two bedrooms, a bathroom and two terraces. It is located on the 8th floor of the building and offers a breathtaking view of the sea. The south-facing exposure ensures continuous light throughout the day. It also offers a 60 m<sup>2</sup> terrace to enjoy sunny days. It offers multiple services including a heated swimming pool ...*

## AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

